DEL 15 AL 21 DE JUNIO DE 2012

'Tijeretazo' en el salón de plenos

El alcalde de Torrejón quiere reducir el número de ediles a la mitad

DESIRÉE SANTOS I TORREJÓN desireesantos@diariodealcala.es Twitter: @DesireSantos1



El alcalde de Torrejón, Pedro Rollán

El alcalde de Torrejón da un paso al frente y en el próximo pleno del Ayuntamiento presentará una moción para reducir a la mitad el número de concejales. Pedro Rollán, que goza de mayoría absoluta en el Consistorio, asegura que instará a los grupos parlamentarios de las Cortes Generales a modificar la Ley Orgánica de Régimen Electoral General para que les permita reducir el número de concejales en un 50%. Es decir, que de los 27 actuales -21 de ellos del PP-, el salón de plenos se quedaría solo con 13 ediles.

Las declaraciones de Rollán llegaron 24 horas después de que Esperanza Aguirre anunciara que quiere reducir a la mitad el número de diputados en la Asamblea regional.

El alcalde de Torrejón explicó que "como ha dicho la presidenta regional,

los políticos debemos ser los primeros en apretarnos el cinturón para emplear los recursos públicos en lo realmente prioritario en estos tiempos de crisis, en los que han disminuido los ingresos y pedimos sacrificios a los ciudadanos".

Asimismo, Rollán recordó que "en las últimas elecciones municipales en Torrejón, el PP obtuvo 21 de los 27 concejales posibles y sólo 11 de los ediles populares electos tienen en la actualidad concejalía delegada, por lo tanto el Gobierno local de Torrejón lleva durante esta legislatura funcionando con una estructura de Gobierno muy similar a la que se propone en la propuesta de reducción del número de concejales".

El primer edil torrejonero calcula entre 600 y 800.000 euros anuales el ahorro que supondría esta reducción de concejales y asegura que no se resentiría la calidad de los servicios.

Los socialistas torrejoneros han calificado la medida de "populista" y afirman que es para "tapar" la mala gestión realizada durante los últimos años por el PP en el municipio. "No es una medida oportunista. Tenemos 21 de los 27 escaños, por lo tanto, el que sufriría el mayor recorte sería el grupo que presido", explicó Rollán.



- Escuche at atcatde.. www.dtorrejon.es

Los vuelos de negocios se trasladarán a Barajas

Abandonarán el aeródromo de Torrejón en julio

Torrejón ya lo tiene todo preparado para sus fiestas mayores. Este viernes, 15 de junio, tendrá lugar el pregón en la Plaza Mayor a cargo de David Castillo, el actor que da vida a Jonathan en la serie Aída. Poste-

riormente, la música la pondrá el cantante David Bustamante.

ESTE VIERNES

Bustamante

y 'El Jonathan'

abren las fiestas

Hasta el martes 19
de junio el municipio se llenará
de las actividades
de las peñas y
demás actividades lúdicas. La
música la harán
sonar La Oreja
de Van Gohg, el
día 19, Mojinos
Escozíos el domingo y Malú
el lunes.



La ministra de Fomento, Ana Pastor, anunció este martes que las operaciones de vuelos de aviones ejecutivos civiles o de negocio abandonarán el aeródromo de Torrejón para trasladarse a Madrid-Barajas atendiendo así a una de las reivindicaciones que el sector venía reclamando.

Pastor señaló que esta medida forma parte de la importante reestructuración que se está llevando a cabo en AENA para racionalizar su estructura operativa, que permitirá atender además al incremento de la demanda empresarial.

Para el alcalde torrejonero, Pedro Rollán, se trata de "una muy buena noticia para los vecinos de la localidad" ya que es una de las peticiones que el Ayuntamiento había hecho al Gobierno central desde hace tiempo. El primer edil asegura que "será a partir de

la segunda quincena de julio, momento en el que hay más vuelos" cuando dejen de operar en la base.

Para Rollán "es más razonable y cómodo para los viajeros" que este tipo de vuelos operen desde Barajas. Los torrejoneros ganarán con el cambio. "No sólo minimiza la contamicación acústica sino también la atmosférica porque el sobrevuelo de cualquier aeronave, y no conozco ninguna que lo haga con luz solar, lógicamente contamina nuestro espacio", sentenció.

A partir de ahora la actividad se ubicará en la zona sur del Aeropuerto de Madrid-Barajas, en concreto en el antiguo Pabellón de Estado, con sus plataformas y edificios anexos. El traslado de la actividad civil se hará en coordinación con el Ministerio de Defensa y en sintonía con los principales usuarios y operadores con base en Madrid.

MOVILIZACIONES

Desconvocada la huelga de limpieza

■ Finalmente las fiestas de Torrejón no serán recordadas por sus malos olores. Tal y como aseguró el portavoz de IU, José Fernández, este jueves, la huelga de limpieza prevista para dar comienzo este 16 de junio a las doce de la noche, finalmente no se llevará a cabo.

Los trabajadores de UTE FCC Torrejón han llegado a un acuerdo con la empresa y parece que renuncian a las movilizaciones indefinidas que tenían previstas para estos días de fiestas.

Cándido Rodríguez, presidente del comité de empresa, aseguraba este lunes que se encontraban en negociaciones para la elaboración del nuevo convenio colectivo. En el mismo, la empresa les plantea una reducción en sus derechos, como el complemento de enfermedad "especialmente importante para nosotros que estamos en contacto a diario con materiales tóxicos".

PARA EL PRÓXIMO CURSO

Una treintena de aulas concertadas más

Los colegios concertados de Torrejón de Ardoz contarán el próximo curso 2012-2013 con 32 aulas más para escolares desde Infantil a Secundaria, una medida que beneficiarán a 800 niños.

"Estas 32 aulas suponen el equivalente a un colegio de línea 2 o 3 (dos o tres aulas por curso)", explicó el alcalde, Pedro Rollán. Las nuevas aulas llegan tanto a centros veteranos y de reciente creación.

"Concretamente se instalarán 16 aulas nuevas en el colegio Humanitas, seis en el San Juan Evangelista, cuatro en el J.A.B.Y., y 6 en el colegio San Juan Bosco por lo que, en este último caso, ya queda concertado en su totalidad", aseguró.

El alcalde añadió que el concierto se ha hecho siguiendo las peticiones de los colegios "que son los que mejor conocen las necesidades de los niños no admitidos".